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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘          上川原会長 

    

 

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「それでこそロータリー」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 工藤 ゆかり会員 

 

    

・・・・入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念 祝祝祝祝    

高橋 康成会員  Ｓ61. 7. 25（31年目） 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

・・・・誕 生誕 生誕 生誕 生 祝祝祝祝    

    奈良 清成会員  Ｓ46. 7. 23（46歳） 

 福井 克美会員  Ｓ24. 7. 25（68歳） 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

奈良会員 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

福井会員 

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

 



先週の出航式にお集まりいただきなんとか出航する

ことができました。皆様が一つ一つの歯車となって

舵を動かせればと思っています。 

昨日から札幌はビアガーデンがスタートしました。

釧路では7月 31日から釧路商工会議所青年部（YEG）

が主体となって、栄町公園B面で始まります、ビア

ガーデンが8月 25日まで行われます。 

土日とお盆期間中は休みです。釧路の気温はあまり

高くないのでベンチコートやひざ掛けを用意してい

ますので是非飲みに来てください。 

気温とビールの消費量の関係を調べてみました。 

気温が２８度以上で１℃あがるとビールは６３３ｍ

ｌの大びんが、１日当たり１千万本消費が増えるよ

うです。３７度になると外に出たくない、動きたく

ないという事で、ビールの消費やスーパーの売り上

げも伸びないようです。 

３２度ぐらいが丁度よいのではないかと思います。

今日の札幌は３２度なのでビールの売り上げが伸び

るのではないかと思います。 

釧路は、先週は暑かったけど今週は釧路らしさを取

り戻した気温となっています。朝晩寒いので風邪を

ひかぬように気を付けてください。 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

****    釧路RCより活動計画書を拝受しております。 

****    奥 周盛パストガバナーが 7 月 19 日午後 10 時 5

分にご逝去されました。訃報のご連絡を頂いてい

ます。 

****    本日は例会終了後に、理事会を開催しますので理

事者の皆さんは宜しくお願い致します。 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 高橋 康成会員  入会記念祝として 

 奈良 清成会員  誕生祝として 

 福井 克美会員  誕生祝として 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    役員・理事就任挨拶役員・理事就任挨拶役員・理事就任挨拶役員・理事就任挨拶    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    会長・幹事会長・幹事会長・幹事会長・幹事    

◆◆◆◆会長エレクト会長エレクト会長エレクト会長エレクト    亀岡亀岡亀岡亀岡    孝会員孝会員孝会員孝会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上川原会長が無事に帰港出来る様に私も頑張って行

きます。これからも一心同体で南RCを引っ張っても

らえるようにお願いいたします。 

私は、まだ何をやるのかわかっていませんが、クラ

ブを盛り上げて行きながら存続を含めて若い人にバ

トンを渡していけるような体制を作っていきます。 

もう一つ、国際社会奉仕委員会の委員長になってい

ます。地区補助金を利用した国際プログラムへの挑

戦を掲げています。私たちも地元に根付いた活動を

して行きながらロータリーの奉仕に結び付けて行き

ます。例会に会員が出席しやすいようにしたいと思

います。 

 



会員が 25 名くらいでは運営が難しいのでもう少し

会員を増やして行きたいと考えています。 

 

 

◆SAASAASAASAA    長井一広長井一広長井一広長井一広会員会員会員会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長幹事の方針に従って、クラブがうまく運営でき

る様に協力させて頂きます。クラブ例会において会

員相互の友好と好意を深められるような場にして行

くように努めます。また、例会がスムーズに使命を

発揮できるよう設営し、来訪ロータリアン及びお客

様に対し、暖かで家庭的な印象をもって頂けるよう

に努めます。 

重点目標は4点活動計画書に載せています。 

 

 

 

 

◆◆◆◆副会長副会長副会長副会長    工藤工藤工藤工藤    ゆかり会員ゆかり会員ゆかり会員ゆかり会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長をサポートし、会長不在の場合は、副会長の任

務に努め会長の代行を行います。また各委員会が活

動計画書通りに実施されているかどうか確認しつつ

助言を行い、クラブ運営をサポートします。1 年間

どうか宜しくお願い致します。 

 

 

 

◆奉仕プロジェクト委員会◆奉仕プロジェクト委員会◆奉仕プロジェクト委員会◆奉仕プロジェクト委員会    福井克美委員長福井克美委員長福井克美委員長福井克美委員長    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奉仕プロジェクトは、地域社会や国際社会に対して

奉仕活動とプログラムの参加を通じて支援して行き

ます。また、担当する4つの小委員会について、長

江、亀岡、安藤、高橋各委員長のご協力を頂きなが

ら、効果的な目標を設定し、事業を達成できるよう

に努めてまいります。 

重点目標は、活動計画書通り5点設けていますので

宜しくお願いします。 

 

 

◆ロータリー財団米山委員会◆ロータリー財団米山委員会◆ロータリー財団米山委員会◆ロータリー財団米山委員会    長倉巨樹彦委員長長倉巨樹彦委員長長倉巨樹彦委員長長倉巨樹彦委員長    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

財団と米山について皆さんに理解を深めて頂くこと

と、寄付をしていただく事が主な目的ですのでご協



力をお願いいたします。前年度は終盤皆さんに寄付

を頂きました。一人100ドルまでには及びませんで

したが、たくさん寄付を頂きありがとうございまし

た。今年度は、ポールハリスフェローになるのにク

レジットを使う方法を勉強して、皆さんにご案内が

できればなと思っています。今年度、タイの方から

いくつかプロジェクトに支援をしてもらいたいとい

う話が出ています。場合によってはうまく当クラブ

が関われれば良いかなと考えています。 

 

 

◆幹事◆幹事◆幹事◆幹事    奈良清成幹事奈良清成幹事奈良清成幹事奈良清成幹事    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

実質 4月からの地区協議会から幹事の仕事が始まり、

活動計画書作成や表敬訪問の準備など会員皆様のご

協力を頂きながら、本日第3回の例会を迎えること

ができました。残りの例会は43回あります。まだま

だ先は長いですね。これからは9月 1日のガバナー

公式訪問、10月 6日からの網走での地区大会と大き

なプログラムもありますので、気を引き締めて準備

をして行きたいと考えています。 

菊地、澤山副幹事と協力し、上川原会長をサポート

してしっかりとしたクラブ運営をしていきたいと思

います。いたらぬ点も多々あると思いますが、会員

皆様には今後ともご指導、ご協力を頂ければと思い

ます。1年間宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

◆会長◆会長◆会長◆会長    上川原上川原上川原上川原    昭会長昭会長昭会長昭会長    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各役員の皆様ありがとうございます。四大カテゴリ

ーの委員長が理事者となっています。理事会で決め

られた内容を委員会メンバーに伝えてもらいたいと

思います。自分が担当している委員会が機能してい

るか確認を宜しくお願い致します。各月に月間のテ

ーマがありますのでテーマに沿って各委員会が機能

してみんなと楽しい例会作りができればと思います。

本年始まったばかりですけど、1 年間皆様のお力を

お借りしたいと思いますので宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

７月２８日（金） 

「 夏祭り例会 」 

会場 焼き肉居酒屋ぎゅう太18:30～ 

 担当：親睦活動委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        上川原会長 

今週の会報担当：福井克美会員 


